

きよた便利

Season 2

令和4年8月5日 第10号

夏休み号発行!!!



なんだか一瞬で8月に入ってしまった・・・ゆめ基金の活動やルズの旅行
みなさんのユニットやホームはどんな感じで夏休み過ごしていますか？
きよたは8月3、4日に沼田町でキャンプをしてきました！本当に静かで自然が
豊かなキャンプ場でした。釣りに行ったり、グリーンランドに行ったりするユニット
があるそうですがコロナには気を付けて行ってくださいね！！



ほたるの里キャンプ場に行ったよ！！

2年目のきよたの夏のプログラムは職員が子ども達の為に準備をすすめました。
さすがのホーム長は、なんでも準備がはやく、2年目の女子職員は、野球でいう
グリーンアップを打っていてもおかしくないぐらいの大活躍で、子どもの荷物の確認
などたくさんありがとうございました。プログラムは直前にKE君とKA君が部活で
少し遅れて参加するなど、多少の変更がありましたみなんで体育館で遊び、デト
をたて、BBQをするなどとても楽しめました。来年はどんな形でどこに行くか
なにも決まっていませんが、また楽しい報告をさせていたければと思います。

※ここからはキャンプの時の写真多めでお送りします・・・



ジブリの日楽しかったよ

8月1日に本館ときよたと白樺 合同でジブリの日の企画がありました。
当初は本館の交流スペースで映画をみんなで観るという素敵な企画もありまし
たが、コロナ対策の為各ユニットで映画を観るという形に変更しました。

きよたの子どもたちは、昼食時からジブリの世界に浸っていました・・・
ポップコーンを食べながら映画を観たり、素敵なケーキを
堪能しながら、にやにやとしていたりとても楽しい1日でした・・・
協力していただいた先生方ありがとうございました



SEE YOU NEXT TIME . . .